

Quito, 15 de noviembre de 2012

Boletín de Prensa No. 378

Senplades promueve el fomento productivo del país

Con el propósito de intercambiar buenas prácticas de fomento productivo, la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades), inauguró el *Seminario de Desarrollo Endógeno: las capacidades para el desarrollo*, que se lleva a cabo en Quito, este 15 y 16 de noviembre.

Durante la apertura, el secretario nacional de Planificación y Desarrollo, Fander Falconí, manifestó que el reto principal de este intercambio de experiencias en materia de desarrollo local, entre los especialistas nacionales e internacionales, es llegar a descentralizar adecuadamente la competencia de fomento productivo.

Falconí señaló que en Ecuador hay dos grandes ideas para fomento productivo. La primera, explicó, tiene que ver con el cambio de la matriz productiva, la cual consiste en cómo lograr otra forma de producir, que no sólo sea la dependencia de los productos primarios exportadores. “Para ello ya tenemos un conjunto de estrategias: generación de valor agregado y la construcción de una industrialización selectiva de importaciones”, dijo Falconí y agregó la importancia del desarrollo de industrias relacionadas con la siderúrgica, los astilleros y la petroquímica.

La segunda idea tiene que ver con la repartición de la competencia de fomento productivo, que favorezca a los territorios y que logre romper asimetrías territoriales, indicó el secretario de Estado y puntualizó: “Aquí hay que pensar en cómo favorecer equilibradamente a un desarrollo regional”.

Finalmente, Falconí señaló que otro de los desafíos es contar con una estructura productiva que defina qué tipo de nuevos emprendedores se necesitan para relanzar un desarrollo productivo.

Por su parte, Gustavo Bedón, subsecretario de Descentralización de Senplades, señaló que la importancia del seminario radica en la recolección de insumos para, de manera participativa, llegar a una transferencia de competencias a favor de los gobiernos autónomos descentralizados”.

El encuentro cuenta con la participación de delegados de los ministerios relacionados al tema productivo; Gobiernos Autónomos Descentralizados (prefecturas, municipios y juntas parroquiales); cámaras empresariales; asociaciones de productores, comerciantes y artesanos; universidades; consultoras y sociedad civil.

Las temáticas a tratarse en los días del evento versarán sobre desarrollo endógeno, desarrollo territorial y capacidades locales las cuales serán abordadas

a través de ponencias magistrales por parte de expositores de Argentina, Uruguay, Chile, Costa Rica y Ecuador; así como en paneles simultáneos con expositores nacionales.

Para mayor información

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2810 / 2818